
３　日　程

　　ついて

教職員研修ｾﾝﾀｰ所長　望月　まゆみ、文化振興課長兼戸田造船郷土博物館長　勝又惠三

傍聴人1人。

　改めまして、こんにちは。

　昨日、第1回総合教育会議があり、昨日に引き続き本日もよろしくお願いします。

初めての総合教育会議でしたので、どんな会議になるのかと心配していましたが、

新聞記事にもあったように、良い雰囲気で多くの話ができて良かったと思っており

ます。内容としては、大綱の方向や要綱等の内容については、粛々と協議でき、そ

の他で、多くの話題について盛り上がることができ、良かったと感じております。

今後、どのような形になるかは不明ですが、市長をはじめ、企画部長や関係各課も

出席しており、市長部局との連携の良い場であるため、教育委員の皆様には、今後

も大いに、あの場で話をしていただき、市長のご理解をいただくと同時に、市長の

文化振興課主幹　池谷信之、生涯学習課長兼勤労青少年ホーム館長兼ゆめとびら船山所長

中村朗、少年自然の家所長　石井学、ｽﾎﾟｰﾂ振興課長兼市民体育館長兼勤労者体育ｾﾝﾀｰ所長

原靖、図書館事務長　芹澤惠美子、市立沼津高等学校事務長　杉山善英、青少年教育ｾﾝﾀｰ所長

　　(6)　その他

なし
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教育企画室長　真野正実、学校管理課長 山本貴史、学校教育課長補佐　山田晃良、

教育長 工藤達朗、教育次長　井原正利、市立沼津高等学校校長兼中等部校長　川口孝博

　　(4)　協　　議

　　(3)　議　　案

　　(1)　会議録署名人の指名（細沼委員　土屋委員）

　　(2)   前回会議録の承認　（細沼委員　三好委員）

なし

１)　　沼津市戸田地域活性化センター「くるら戸田」歴史文化情報展示室のオープンに

１　日　時　　平成27年5月13日（水）午後1時30分～午後2時40分

なし

２　場　所　　沼津市民文化センター　2階　第3練習室

　　(5)　報　　告

４　出席者等

委員長 久松但、委員長職務代理者 細沼早希子、委員 三好勝晴、委員 土屋葉子、

相磯幸代、調整担当　新井寿明、教育企画室主事　石渡輔、教育企画室主事　和泉百映

５　会　議

久松委員長が、午後1時30分開会を宣言する。

久松委員長より会議を公開とすることを委員に諮り、了承される。

久松委員長より、会議録署名人に細沼委員、土屋委員を指名する。

　＜教育長挨拶＞　　　



本音を聞き、教育施策に反映することができれば、本当に良い総合教育会議になる

と思っております。早速、ある市からは、総合教育会議がどんな様子であったかと

いう問い合わせが来たようで、どの市町もこの総合教育会議を非常に気にしており

ます。静岡県都市教育長協議会としても、秋ごろには、各市町がどのような総合教

育会議を行ったかの情報交換をしたいと思っております。

　本日もよろしくお願いいたします。

１)　　沼津市戸田地域活性化センター「くるら戸田」歴史文化情報展示室のオープンについて

久松委員長　　

三好委員 　日帰り温泉が併設され、地区センターもあるとのことだが、建物は全

く別のものなのか。

文化振興課長 　1つの建物である。

三好委員 　1つの建物に、展示スペース、日帰り温泉、地区センターとなって

いるということでよいか。

文化振興課長 　建物の中に、軽食ができるスペースと土産物販売スペースがある。

三好委員 　道の駅は、別のところにあるのか。

文化振興課長 　全て同じところにある。

三好委員 　お客さんの入り状況はどうか。

文化振興課長 　私が行ったときは、比較的入っていた。道の駅の看板があるので、

入ってくれるようである。

久松委員長　　　展示室には、文化振興課のどなたかが常駐しているのか。

文化振興課長 　特に、常駐はしていない。

三好委員 　観光として、戸田の外から見るイメージは、夕日を見て温泉に入り、

おいしいお魚を食べられるということ。東京の友人と話をしたときに、

戸田へ行こうとなり、何度か戸田に泊まりに行ったことがある。

これだけでは、外へ向けたアピールをするには難しいかもしれないが、

これらを観光とうまく一緒にしてくれると良いと感じる。

文化振興課長 　この展示スペースは、全体の中でとても広くなっている。

物販スペースが少ないので、このコーナーがメインとなっている。

教育長　 　この「くるら」は、方言をごろ合わせとして使った名称か。

池谷主幹 　ここが、観光や周遊の起点になるようにということで、「くるら」

と、願いを込めた名称である。

　ここを見て、松城邸に行ってみよう、ジャムやワインリキュール等

戸田塩を買ってみようなど、人の流れの起点になるような場所にとい

うことで、この「くるら」の名称になった。

三好委員 　ここは、観光協会等は関わっていないのか。

文化振興課長 　展示スペースの部分については、文化振興課が行った。現在は、指

定管理で運営を行っている。

久松委員長　　

＜報　告＞

（文化振興課長・高尾主幹　資料に基づき説明）

　説明が終わったが、本件に対するご質問ご意見等はいかがか。

　そのほか何か質問等はいかがか。



各委員　　　　

＜その他＞

久松委員長

各課長   今年度の重点事業等についての紹介、説明を行う。

午後2時40分 閉会

　ないようなので、この件については報告を受けたということでご了承願う。

　異議なし。

　そのほかはいかがか。

　それでは、平成27年度の各課等の重点事業等について、説明をいただきたい。


